



4 Pièces

174 m²

Réf. MP-2794

8 800 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans le quartier du Jardin Exotique, cet appartement offre un cadre de vie très agréable alliant confort et élégance. Proche des commodités, du Port et des transports en commun, il est idéal pour une famille ou comme pied-à-terre luxueux à Monaco. Cet appartement de 4 pièces a été entièrement refait avec des matériaux de qualité. Il est composé d'une entrée, de 3 chambres à coucher, une salle de douche et une salle de bains, un toilette invité, un beau séjour avec cuisine ouverte et une terrasse très agréable. Vendu avec 2 parkings et une cave. Type de produit : Appartement

Located in a sought-after area, this apartment offers an exceptional living environment combining comfort and elegance. Close to amenities, the Port and public transport, it is ideal for a family or as a luxurious base in Monaco. This 4-room apartment has been completely renovated with high quality materials and exceptional attention to details. It is composed of an entrance, 3 bedrooms, a shower room and a bathroom, a guest toilet, a beautiful living room with open kitchen and a very pleasant terrace. Sold with 2 parking spaces and a cellar. Property type : Apartment

MIELLS - CHRISTIES

14, avenue de la Costa - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

